
 
 

PILLOLE PER I RISTORATORI DEL PROGRAMMA AFC 

 
Oggi parliamo di… 

 

PERCHE’ AFC E’ IMPORTANTE PER I CELIACI? 

 
Tutti noi abbiamo varie occasioni di mangiare fuori casa: in compagnia di 

amici, della famiglia, per studio, lavoro, quando siamo in vacanza… 

Il celiaco affronta sempre domande importanti in queste occasioni: “Ci sarà 

qualcosa da mangiare per me? Metterò a rischio la mia salute?”. 

 

Il programma AFC nasce proprio con l’obiettivo di garantire un’alimentazione 

senza glutine in sicurezza per i celiaci, attraverso la formazione dei ristoratori 

AFC e il loro supporto. 

 

QUANTI CELIACI CI SONO? 

Si stima 1 ogni 100 persone!  

 

 

 

 


